
1 

Духовно-созидательный камень No. 41 

Бог снимает с Себя покров в наши дни 

Исход 14:24, “И в утреннюю стражу воззрел ГОСПОДЬ на стан Египтян 
из столпа огненного и облачного и привел в 
замешательство стан Египтян;” 

 
И так же Бог. Из Огненного Столпа Он переменился и стал Человеком. Затем 

из этого Он переменился и вновь стал Духом, чтобы пребывать в человеке. Бог в 
человеке исполняет роль Того, Кем Он является на самом деле (Рим. 8:3-4). Иисус 
Христос — это был Бог, исполняющий роль в Человеке (Кол. 1:15). В Человеке, 
вот Кем Он был. Он переменился из Огненного Столпа и затем вошёл внутрь, чем и 
являлась завеса в пустыне, которая скрывала Бога от Израиля (Исх. 14:19). Моисей 
видел образ Его тела, но на самом деле Он всё время был сокрыт за этим Огненным 
Столпом, Который был Логосом, изошедшим от Бога (Ин.  1:1-3). 

Так вот, мы здесь видим, со времён Пятидесятницы Бог не действует в человеке, 
Он сейчас действует через человека. Понимаете? Тогда Он действовал в Человеке 
— в Иисусе (2 Кор. 5:17-19). Теперь Он действует через человека, которого Он 
избрал для этой цели (Деян. 2:14-18). Бог в облике человека, из облика Божьего Он 
переменился в облик человека. 

 

Обратите внимание. Так вот, первый раз Он пришёл как Пророк, и Его распяли. 
Свои же распяли Его. Он пришёл как Сын Человеческий. (Мк. 2:10; Лк. 9:26). 

Затем, после того, как пришёл Святой Дух, тогда Он был Сыном Божьим 
(Рим. 1:4; Деян. 9:20; I Ин. 3:8). Бог есть Дух (Ин. 4:24). Он был Святым Духом, 
Сыном Божьим. Он жил на протяжении церквопериодов как Сын Божий. 

Так вот, в Миллениуме Он будет Сыном Давидовым, восседая на Престоле 
Своего отца Давида. (Ис. 9:6-7). 

В Лаодикийском Периоде Церкви Его выставили (Откр. 3:20). И в Луки 17:26-30 
Он сказал, что Он вновь откроется как Сын Человеческий, как пророк, исполняя 
всё остальное. Понимаете? Писания совершенно связываются вместе. Сын 
Человеческий, Сын Божий, Сын Давидов. Что это было? Это всё один и тот же 
Бог, просто изменяет Свой вид — эн морфе. Он просто переменил его. Для Него 
это великая драма, Он разыгрывает её. 
Он пришёл как Сын Человеческий, Пророк. Даже та женщина при всём своём 
грехе, там у колодца, она распознала Его. Она сказала: “Мы знаем, что грядёт 
Мессия, Который будет называться Христом, это Он и будет делать” (Ин. 4:25). 
Видите, она распознала, потому что она была предопределённым Семенем. Хотя 
все остальные этого не распознали, им нечем было распознавать. Они от начала 
были во грехе. 

      
Для Своих действий Он изменяет Свой вид. Затем Он пришёл в виде Сына 

Человеческого. Для периода реформаторов: Веслея, Лютера и на протяжении всех, 
потом мы видим, что они всё так запутали (точно как сделали Израильтяне), что даже 
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когда Он явился в последние дни в пятидесятническом периоде как Святой Дух, 
они отвергли Его. Они сделали то же самое, что сделал Израиль. 

А что же Он делает сейчас? Возвращается как Сын Человеческий! И затем, 
после этого — как Сын Давидов. Видите, как близко мы находимся? Сын 
Человеческий, Сын Давидов, Сын Божий. Согласно Малахии 4:5-6 и всем 
Писаниям, относящимся к этому часу, Он открывается в последние дни как Сын 
Человеческий. Больше не ведёт никаких дел с церковью после того, как Он…они 
Его выставили — снаружи, стучится в дверь. Там ещё есть несколько 
предопределённых Семян, Он должен к ним попасть. 

 
Слово Элохим означает “Самосуществующий”, “Тот, Который всегда 

существовал”. Бог может означать что угодно. Видите разницу в слове?  
То, что Он переменил Себя, Он “излил Себя во что-то” (Иоил. 2:28-32), в 

другую маску, в другой вид. Из Него не вышла другая личность под названием 
Святой Дух, но это был Он Сам! Вы это понимаете? Он Сам излил Себя в людей. 
Христос в вас! (Кол. 1:26-28). Как прекрасно, как чудесно! Подумать только, Бог 
изливает Себя в человека, в верующего. Изливается! Это действие было частью 
Его драмы. 

Бог, вся полнота, всё Божество телесно было в этой Личности, в Иисусе Христе 
(Кол. 2:9-10). Он был Богом и только Богом. Не третья личность или вторая 

личность, или первая личность; но та самая Личность, Бог, сокрытый в 
человеческой плоти (1 Тим. 3:16). 

Элохим. “В начале Элохим… Элохим стал плотью, пребывал среди нас” (Ин. 
1:14-18). 

Это была часть Его пути. Таким образом Он проявляет Себя нам, проявляет 
Вечное Слово — Бог, Иегова, ставший плотью (Ин. 1:14). Как в Святого Иоанна 
1:1: “В начале было Слово, и Слово было у Бога… В начале был Элохим, и Элохим 
стал Словом, и Слово было Элохимом. И Слово стало Элохимом”. Понимаете? Это то 
же самое, просто разворачивается. 

 
Это Его способ, части драмы. Именно так Ему нужно её разыграть, так Он 

открывается нам — как какая-нибудь другая личность. Мы смертны, и Он это знает. 
Мы понимаем только как смертные. Мы знаем только как смертные. Мы знаем 
столько, сколько нам могут позволить наши чувства, а остальному нам нужно 
верить верою. Нам надо говорить, что Бог есть; видим мы Его или нет, мы всё равно 
этому верим. (Евр. 11:6).  

Вот как нам сегодня нужно верить этому Слову. Как же это будет? Я не знаю. 

Бог сказал, что так будет и вопрос решён. 
Кто же эта невидимая Личность? Кто же Тот, Кого Авраам видел в видениях? В 

самом конце (хотя Он проявлялся во плоти), прежде чем появился сын (Быт. 18:1-
15), Сам Бог пришёл к Аврааму в виде Человека, в последнее время. Проявился! 
Один раз он видел Его в небольшом Свете, он видел Его в видениях, он слышал Его 
Голос — много откровений. Но как раз перед обетованным сыном он увидел Его в 
виде Человека и разговаривал с Ним, и кормил Его мясом, и поил. Понимаете? 
Обратите внимание, Сам Бог, сокрытый в человеческой плоти. 
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Как атрибут (понимаете?), он в Боге. Атрибут — это ваша мысль. Бог в начале, 
Вечный, Он даже не был Богом. Он был Вечным. Он даже не был Богом, Бог — это 
объект поклонения. Понимаете? Поэтому Он даже им и не был. Он был Элохимом, 
Вечным. Но в Нём были мысли, Он хотел стать материальным. И что Он сделал? 
Он тогда изрёк Слово, и Слово материализовалось. Такова полная картина от 
Бытия до Откровений. Нигде нет ошибки. Это Элохим материализуется, чтобы Его 

можно было осязать, чувствовать. И в Миллениуме на Престоле будет восседать 
Элохим, и все Его подданные вокруг Него, которых Он предопределил прежде 
основания мира  (Еф. 1:3-5). 

Бог раскрыл Себя в Огненном Столпе через пророков, затем в Сыне Божьем, 
Который и был Богом. Видите, тот же самый Бог ясно обнаруживается от 

совершенства к совершенству, от славы в славу. Таким образом движется 
Церковь (2 Кор. 3:18). 

Обратите внимание, на протяжении веков Он открывал Себя тем же самым 
способом — через Своих пророков (Евр. 1:1-3). Они, вообще-то, не были пророками, 
они были богами. Он так сказал. Ведь то, что они говорили, было Божьим Словом. 
Они были плотью, в которой был сокрыт Бог. Они были богами. Сам Иисус 
сказал, спросил: “Как вы можете осуждать Меня, когда Я говорю, что Я — Сын 
Божий, а ваш  закон гласит, что те, к кому приходило Слово Господне, были богами?” 
(Ин 10:34-36; Пс. 81:6). 

Так что это был Бог в облике человека, названного пророком (Ам. 3:7). 
Понимаете? Слово Господне приходило к этому человеку. Так что это не был пророк, 
пророк являлся покровом, но Слово было Богом. Человеческое слово так не 
подействует. Понимаете, что я имею в виду? Оно не может действовать таким 
образом. Но потенциально это был Бог. Понимаете, Он был Словом Божьим в виде 
человека, под названием “человек”. 

 
Обратите внимание, Он не изменял Своей натуры, только Свой вид. В 

Евреям 13:8 сказано: “Он вчера, сегодня и во веки Тот же”. Итак, когда Он пришёл, 
Он не изменил Своей натуры. Он всегда является этим Пророком, на протяжении 
всех времён, одно и то же — Слово, Слово, Слово, Слово. Понимаете? Он не 

может изменить Своей натуры, но Он изменял Свой вид. Он просто сменил 
Свою маску. 

Например, когда у меня родился ребёнок, я уже не муж, тогда я стал отцом. Когда 
родился мой внук, я стал дедушкой. Видите? Но я не изменяюсь. По-прежнему это я. 
Понимаете? (А это Бог.) Понимаете, просто изменяется твой вид. 

Но всё время это одна и та же Личность, всё та же самая Личность, Бог. Он 
таким образом открывается Своему народу, совершая это. Обратите внимание, 
Он открывался Своему народу на протяжении эпохи Огненного Столпа. Он 
открывался Своему народу в эпоху Иисуса. В эпоху Святого Духа — как Сын 
Божий. Он всегда открывается Своему народу таким образом, чтобы люди знали 

Его. Он сокрыт за каким-нибудь покровом, обратите внимание, каждый раз 
таким же самым образом или в той же самой натуре. 

 
Бог сокрылся в Иисусе, чтобы исполнить на кресте дело искупления (Кол. 

1:13-20). Бог, как Дух, не мог умереть, Он Вечен. Но Ему нужно было надеть маску 
и исполнить роль смерти. Да, Он умер, но Он не мог этого сделать под видом Бога. 
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Ему нужно было это сделать под видом Сына, как Сын Человеческий на земле. 
Понимаете? Ему нужно было принять вид Сына. Затем, когда Он вернулся в 
Пятидесятницу, Он вновь был Сыном Божьим.  Улавливаете мысль?  

Он должен был родиться девственным рождением, чтобы снять проклятие 
— противоядие (Ис. 7:14; Гал. 3:13-14). Понимаете, что я имею в виду? Поэтому 
там точно был секс (в саду Эдемском). Он доказал это Своим приходом, Он 

появился не из-за полового влечения, но через девственное рождение. И Он 
сменил Свою маску Иеговы на Иисуса, чтобы совершить искупительный труд в 
драме, которую Он разыгрывал, как Бог на кресте. 

 
Греки хотели Его видеть (Ин. 12:20-25). Они были учёными людьми, это были 

великие люди. У них было великолепное восприятие Бога, как Павел проповедовал 
им в ареопаге (Деян. 17:16-31). Они занимали ведущее место в мире науки и 
образования, они были великими людьми. Но они поклонялись и верили в 
мифологию: книги искусства, изящные искусства. Но их взволновал этот Человек, 

Который мог исцелять больных, и мог предсказывать разные события, которые 
исполнялись тютелька в тютельку. И это их взволновало, поэтому они пришли 
увидеть Его. Теперь смотрите внимательно, не пропустите этого. Понимаете? Они 
пришли и сказали Филиппу, который был из Вифсаиды: “Господин, нам хочется 
видеть Иисуса”. Филипп вместе с ещё одним учеником привёл его к Иисусу, увидеть 
Иисуса. 

Теперь обратите внимание на те самые слова, которыми Иисус ответил им, ибо 

они пришли увидеть, Кто Он такой, и не могли Его увидеть. Они видели облик, 
но Он был в Своём храме (Евр. 10:3-7). Бог был в Своём храме, сокрывшись в 
человеческой плоти. Обратите внимание на Слова, Которые Он сказал: “Если 
пшеничное зерно, падши в землю, — (понимаете?), — не умрёт, то останется одно. 
Пришёл час, вскоре прославится Сын Человеческий, — (понимаете?), — и Он должен 
уйти с этой земли. И если не наступит этот час, вы никогда не сможете этого 
увидеть".  

Почему они не могли увидеть Иисуса? Бог находился под маской. Греки 
хотели Бога, и вот Он стоял, но они не могли Его увидеть из-за покрова! Сегодня 
то же самое. Его не могут увидеть из-за завесы. Она на их лицах. Иисус для этих 
греков находился под маской. 

Они не могли понять, как, почему это они не могли Его видеть. Вот стоял 
человек. Они пришли увидеть Бога, а видели какого-то человека. Понимаете? Они 
не могли видеть Бога, потому что для них Бог был сокрыт. Так вот, запомните 
это: Бог был сокрыт в человеке. Они могли сказать: "Ни один человек не смог бы 
вершить такие дела, не будучи Богом. Ни один человек не смог бы это совершить, 
ведь здесь стоит человек, однако через Него проявляются дела Божьи!" Видите, они 

не могли понять, что Бог находился под покровом. 
Он сокрыт в человеке, как Он всегда был сокрыт. Но для них Он был сокрыт, 

Он был в Своём человеческом храме. Бог был в человеческом храме (Ин. 2:19-
22). Будьте очень внимательными. А Он вчера, сегодня и во веки Тот же. Видите, Бог 

находится под покровом, скрывая Себя от мира, под покровом человеческого 
существа. Понимаете? Вот был Бог! Эти греки говорят: "Мы хотим видеть Его". 
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А Иисус сказал: "Пшеничное зерно должно упасть и умереть". Вы должны 

умереть по отношению всех своих понятий. Вы должны избавиться от своих 
собственных мыслей. 

Итак, греки не могли видеть Его, потому что Он был сокрыт для них в 

человеческом существе. Бог находился под покровом в виде человека, сокрыл 
Себя от их взора, они видели только какого-то человека. Но те предопределённые 
видели Бога! Один видел человека, а другой видел Бога. Понимаете? И это был 
Бог, сокрытый в человеке; поэтому и тот, и другой были правы, но ведь вы верите в 
то, чего не видите. Вы всё равно этому верите. Бог, сокрытый в человеке. Он был в 

той плоти, и та плоть была Его завесой. Завеса разодралась, чтобы Бог мог 
проявиться. [1] 

 
Завеса — это плоть. Завеса — это то, что не даёт нам увидеть Бога в этой 

церкви лицом к лицу. Завеса — это то, что не даёт нам увидеть Ангелов, 
стоящих сегодня утром на своих местах, стоящих около сидений. Завеса — это 
то, что не даёт нам увидеть. Мы спрятаны за завесой, а той завесой является 
плоть. Мы — сыны и дочери Божьи, мы в Присутствии Божьем: "Ангелы Божьи 
ополчаются вокруг боящихся Его" (Пс. 33:8). Мы в Присутствии Божьем всё 
время: "Я никогда не оставлю тебя и не покину тебя. Я буду с тобой всегда, даже до 
конца" (Евр. 13:5-6). Но завеса — это плоть, вот что удерживает нас за пределами 
Его Присутствия. Но через душу, Дух, своей верой мы знаем, что Он наблюдает за 
нами. Он стоит около нас. Он сейчас здесь! 

Вот, пожалуйста, не упустите, завеса — это то, что не даёт нам жить так, как 

надо! Завеса — это то, что не даёт нам делать то, что мы на самом деле хотим 
делать. Бог скрылся под завесой плоти, и завеса была разорвана пополам (Мф. 
27:45-53). Бог снова стал Богом, и Он воскресил завесу, за которой Он скрывал Себя 
— это воскресение Господа Иисуса. Показывает нам, что за этой завесой, за которой 
мы сейчас спрятаны, верою мы верим Этому и принимаем Это. И когда эта 

завеса будет разорвана пополам, я войду в Его Присутствие с этой 
уверенностью, зная, что: "Я знаю Его в силе Его воскресения" (Флп. 3:7-11). В 
пришествие Господа Иисуса эта завеса будет воскрешена таким совершенным 
образом, что я буду ходить и разговаривать с Ним как со своим Спасителем и Богом, 
когда Он воссядет на престоле Давида. И мы будем всегда жить за этой завесой, 
после того как она станет совершенной, но эта завеса имеет в себе грех. [2] 

 
Иисус был тем Богом, скрывавшимся под покровом. Когда Он умер на 

Голгофе, Бог послал огонь и молнию и разодрал эту завесу сверху донизу, чтобы 
весь престол милости был у всех на виду (Мф. 27:45-53). Но они были слишком 
слепы, чтобы это увидеть. Как Павел сказал, читая Моисея: "Когда читают Моисея, 
эта завеса по-прежнему на их сердце" (2 Кор. 3:7-16). О-о, брат, сестра, вот что 
сделали евреи, когда разодралась завеса, и Бог стал у всех на виду, вися на кресте 
(Ин. 19:30). Он был у всех на виду, но они не могли этого увидеть. 

Возможно ли, чтобы язычники сделали то же самое? (О Боже!) Ведь проходили 
церквопериоды Сына Божьего, но теперь, когда завеса этих деноминаций и всего 

такого, эта завеса традиции, которая у нас со времён Пятидесятницы, когда 
церковная традиция разодралась, всё то, что люди говорили: "Дни чудес прошли, и 
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всё такое", — и Бог сорвал со всего этого завесу, и предоставил это всем на 
обозрение, и они опять готовы Его распять. В точности! 

Ведь это их Бог висел на Голгофе, а они были слишком слепы, чтобы 
увидеть это. Он предстал на всеобщее обозрение, а они всё равно этого не видят! 
Они слепы. Бог, сокрытый в человеке! 

Вы помните, после того Он вернулся к Павлу (Деян. 26:12-15) и к Петру в 
темнице (Деян. 12:5-10) как Огненный Столп. Но в последние дни Он должен 

возвратиться, Огненный Столп должен возвратиться, чтобы проявить Сына 
Человеческого, показать Слово, Свет (Зах. 14:6-7). Традиции были, будут сметены. 
Ничто этому не помешает, это всё равно совершится. Бог просто срывает эти 

деноминации и традиции. 
Бог разрывает завесу, чтобы показать, Кто Он такой. Понимаете? Наблюдайте за 

завесой, как она сейчас здесь разрывается. Мы узнаём… 
Так вот. И однажды, если человек заходил (в старом храме) за эту завесу, 

наступала внезапная смерть. Сейчас не зайти за неё означает смерть! (Евр. 9:5-
14) Аминь. Если не можете сломать эту завесу традиции, прорваться через эту 

стену деноминации, чтобы увидеть Бога в Его силе, это смерть. Раньше войти 
туда означало смерть, а сейчас оставаться снаружи означает смерть. Весь 
Престол милости стоит у всех на глазах, любой может его видеть, завеса 
разодралась. Слава Богу! Весь Престол милости предстаёт на всеобщее обозрение 
(Рим. 3:23-26; Евр. 4:14-16). 

Как Бог мог явить милость таким нечистым грешникам, как мы, когда Он сокрыл 
Себя, было тайной. А сейчас это у всех на виду, или всё на виду, открыто Его 

Словом. Всегда Слово, постоянно, это и есть Бог. Именно Слово это открывает. 
Если бы те люди в тот день, когда умер Иисус, знали Слово Божье, они бы увидели 

Престол милости, они бы увидели, Кто Он был! 
"Тогда кто это был такой? Почему разодралась завеса?" Помните, войти туда 

означало смерть, никто не мог этого видеть. Моисей видел это в виде, это был 
Человек со спины (Исх. 33:22-23). А здесь кровоточащая спина, тот же самый 
Человек! Что это означало? Бог хотел показать им Престол милости! Бог хотел 
показать им, Кто Он такой! Поэтому вышняя рука Божья разодрала завесу в храме 
сверху донизу и отчётливо показала Бога у всех на виду. Это Иисус Христос 
висел на кресте — Престол милости (Пс. 21:7-19; Ис. 53:1-12; Мф. 27:32-54). Что 
это означало? Люди были слишком слепы, чтобы это увидеть. 

Сейчас это опять повторяется, их традиции. Тогда, в день Пятидесятницы, 

пришло Слово и было формой "Сына Божьего". И начали это организовывать 
на Никее, в Риме. И сразу пошло к методистам, баптистам, пресвитерианам, 
пятидесятникам и так далее. Это организованные традиции; человек не знает, на чём 
стоит! 

Но, слава Богу, Он обещал, что Он сделает в последние дни: Он отчётливо 

покажет Своё Слово, вновь откроет пред нами (понимаете?), откроет Его. 
 
Обратите внимание, сейчас стоять в стороне от неё означает смерть. Вы должны 

в неё войти, через эту завесу, иначе не войдёте (Евр. 10:19-22). Как Бог мог 
смиловаться над ними… Но помните, что это было такое; что Бог проявляет что было 
за той завесой. Смотрите, что было за завесой — Слово. Что она завешивала? 
Слово! Что же это было? Оно в ковчеге. Завеса скрывала именно Слово. 
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Понимаете? А Иисус и был тем Словом, Он и есть то Слово, и завеса Его плоти 

скрывала Его. 
И сегодня завеса традиций вновь скрывает Слово, говоря: "Это не так". Но это 

так! Бог свидетельствует об этом, ярко сверкая Собою перед всеми, прямо как солнце, 
а они не могут этого увидеть. Боже, будь милостив к нам. 

 
Обратите внимание, за ветхими барсучьими кожами в ветхом храме было 

сокрыто Слово, Слово, проявленное на каменных скрижалях (Исх. 25:10-22). За 
ветхим храмом, за завесой, что же там внутри находилось? Кем был Иегова? Что же 
там было сокрыто? Что же скрывала завеса? О-о, аллилуйя! Что же скрывала завеса? 
Она скрывала Слово. Завеса (старые барсучьи кожи) была сокрыта…скрывала 
Слово от их физических глаз. За ней также были хлебы предложения. За ней также 
была Слава Шекина. Но всё это было сокрыто от них. Всё это было сокрыто. Вся 

Слава Божья была прямо за этой старой барсучьей кожей (верно), всё сокрыто 
для естественного глаза. 

Затем, когда Бог в милости разорвал завесу, чтобы они видели, они так укутались 
в свои традиции, для них это было сокрыто аж до сего дня. 

Точно так же и теперь! Слава, сила Святого Духа, Слава Шекина, Которая 
сходит на верующего (я имею в виду настоящего верующего), от Которой в него 
входят дела Божьи и вера, чтобы верить Слову Божьему — всё это сокрыто от их 
глаз, они говорят: "Всё это прошло". Вы видите, они по-прежнему живут за завесой. 

Вы больше не за завесой, дети, Бог предстал у вас на глазах! Бог у всех нас 

перед глазами, сокрытый. Так же и теперь!  
Вся та Слава сокрыта…сокрыта для нас во Христе-Слове, Который 

является нашим Храмом. Обратите внимание, вся Слава, которая есть в Боге, 
находится в Слове. (Кол. 2:9-10). Все благословения, которые есть в Боге, 
находятся в Слове. Для неверующего это сокрыто традициями. Видите, что я 
имею в виду? Но всё это во Христе.  (Ин. 1:16). Всё, чем являлся Бог, Он опустошил 
Себя ("кенос") и вошёл во Христа, а мы во Христе или под покровом. 

Войдите за завесу. Он…Христос есть Слово. Мы в Нём…Тогда мы, находясь 
в Нём, мы по-прежнему находимся за завесой для религиозных деятелей и 
профессоров мира. 

Итак, теперь мы приглашены войти в Него, чтобы быть соучастниками всего 
того, чем Он является. Мы приглашены войти в Него, что для неверующих сокрыто 
завесой из человеческой плоти. Понимаете? Они знают эту Славу, они читают о 
Ней, это в Слове здесь, о "Славе Божьей", для них это просто слово. Для нас — это 

проявление! Это больше не слово — это реальность! Аминь! 
Так вот, для нас это не просто написанное Слово — это реальность. Мы в 

Нём (Кол. 1:26-29). Сейчас мы радуемся Им, сейчас мы зрим Его, сейчас мы 
видим, как Он (Слово) проявляет Себя. Это сокрыто там снаружи, потому что Это 
сокрыто в человеческой плоти. Это по-прежнему за завесой. 

Мы внутри Христа (1 Кор. 12:13).  Так вот, как и тогда, все истинные 
верующие видят Его, Слово обетования на этот день, открыто проявленное. Это 
сильное утверждение, если только можете это принять. Понимаете? Все истинные 

верующие, которые в Слове, видят Бога открыто, завеса разодрана, и Бог 
открыто стоит перед вами, проявленный. Понимаете? Бог, открыто проявленный! 
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Для этого наша старая традиционная завеса должна быть снова разодрана. 
Для этого наши деноминационные традиционные завесы должны быть 
разорваны Божьим Духом Огня и Меча, Который есть Его Слово (Еф. 6:17). Его 
Слово всегда является Его Мечом. Понимаете? В тот день Он взял Свой Меч, 
исполненный Огня, и разорвал эту завесу сверху донизу. Сегодня тем же самым 
Мечом Он делает то же самое! Не "моё вероучение, моя книга вероучений, мой 
катехизис". Но Меч Господа разрывает завесу, и вы ясно и чётко видите 
представшего Бога, проявленного в Своём Слове. Как славно узреть такую картину! 
Божий Святой Дух и Огонь, Его Меч, разрывает её, Слово разрывает 
деноминационную завесу. 

Вот тогда отчётливо и ясно показывается Бог, великий Иегова. Это Его 
проявленное Слово, та часть, которая обетована на определённый день. Вы это 
улавливаете? Видите? Когда Меч, обетованный на сегодняшний день, в этот день, 
чему следует происходить…и Бог берёт Свой Меч, и распарывает 
деноминационную завесу, и срывает её, и проявляет Себя, и показывает, что Он 
здесь. По-прежнему тот же самый Огненный Столп! Обратите внимание, это Слово, 
проявленное для обетований сегодняшнего дня. [1] 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт 
землю. Семена будут расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, 
пока Его не услышит каждое предопределённое Семя Божье. 
[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


